



Protokoll der 18. Sitzung des 51. AStA

Anwesende: Viola, Armin, Ferdi, Maximilian, Viktor, Seyyid, Kris, Besi, Charlotte, Lucas, Rosa, Moritz und Johanna

Quorum: Die Hälfte des AStAs plus 1

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet, bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

Vertagung: Eine Person muss Vertagung vorschlagen, ein Viertel der Anwesenden muss zustimmen.

Redeleitung: Viktor

Protokollführung: Lucas

TOP 0: Begrüßung

- Viktor begrüßt alle ganz lieb

TOP 1: Gäste

- **Christian Müller von Firespace: Feuershow (51-18-01)**

Möchte gerne eine Feuershow von Firespace e.V. im Frühjahr anbieten. Kern dieser Show soll eine Feuerjonglage mit Tanzelementen sein.

- Veranstaltung findet am 6. März 2026 von 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr
- 1000 Euro für die Finanzierung der Feuershow, bei der 12 bis 14 Artist*innen ihre Künste zeigen sollen.
- Spielort soll bei der Grünfläche vor dem neuen AStA sein

Abstimmung: 13-0-0, damit angenommen

- **Hivron Özel von KDS (51-18-02)**

- KDS möchte aufgrund der aktuellen politischen Lage mehr politischen Aktivismus betreiben. Es geht um eine Sammelbestellung von Farbe und Stoff für Transparente und Demosprüche
- Die Erstattung findet ohne Abstimmung des Plenums beim Finanzreferat statt.

- **Sarah Dröge vom Referat der Rektorin**

- Treffen mit den Fachschaften hat im Oktober stattgefunden, bei dem es insbesondere um die Stundensätze ging.
- Das Rektorat hat beschlossen keine weiteren Erhöhungen der Stundensätze vorzunehmen
- TaF wurde mit antagonistischer Stimmung wahrgenommen
- Referentin versucht einige organisatorische Tipps mit in ihre Arbeit aufzunehmen

TOP 2: Protokollabstimmung

- Auf die kommende Sitzung vertagt

TOP 3: Termine

Bitte alle Termine hier selbstständig eintragen

TOP 4: Berichte (AStA)

Rosa: Treffen mit Fachschaften KI Auftakt: war ganz gut sich auszutauschen hatte aber kein richtiges Output; Fabian hat vor allem auf Angebote des ZLL aufmerksam gemacht, Treffen mit Fachschaften wegen Nachhaltigkeit/Finanzen, Neujahrsempfang; wir konnten das Thema Preise in der Mensa für Azubis platzieren, Kontakt zu Anwalt wegen Personalangelegenheiten gesucht, Stühle für Audimaxcomedy wieder zurückschleppen

Besi: -fclr hat stattgefunden, leider nicht so erfolgreich und wie wir uns das gewünscht hätten - Probleme beim ISR: 50. AStA hat ISR nach der Wahl nicht im StuPa wählen lassen. Die ISR Referenten sind daher aktuell nicht im Amt. der fehler wird am 5.2 geheilt. Bis dahin versuchen wir den Schaden kleinzuhalten.- erste Ideen für eine Veranstaltung zu 50 Jahre Chile Mural - Angebote für Druck von Ersti Beuteln (9c Siebdruck, wegen 50 Jahre Mural in original farben) - Austausch mit Fachschaften und ZLL zum Thema KI: Sehr lose, kein konkretes Ergebnis, in den nächsten Tagen schauen wie es da weitergeht. In Zukunft Präsenz von jemanden aus HoPo gewünscht - Freitag Neujahrsempfang der Rektorin: Free Suff und Free Food. Ausserdem: Gespräch mit Chef des StudiWerks. Will mit uns über neues Gutachten zur Gastronomie in Austausch kommen (das ist das, worüber Viola auch schon berichtete). Ausserdem Austausch über Azubi Situation. Außerdem neue Argumente bzgl Konkruenz Gastro aus dem Campus - kleine Sachen: Hab finanziert durch/funded by AStA Sticker für Plakate bestellt, weiter Austausch in Causa Schwab (die Fakultät EW braucht da etwas. Evt bald ein Papier in der FaKo)

Lucas: TG, Besprechung mit Antje Flüchter zu Iranvortrag, Getränkelieferung, Telefonat mit dem Studierendenwerk.

Viola: Besprechung & einlesen zum Fall aus der Soziologie (am 03.02. Gespräch mit Dekanat, bei dem der AStA protokollieren soll); E-Mail an Siân wegen Awareness/Sensibilisierung für HSGn; StuPa-Bericht; Stib-Überarbeitung; Themenreihe Machtmissbrauch: Terminfindung mit Sophia Hohmann für weitere Planung ihres Workshops, TG

Charlotte: TG, Stib-Koordination und -Bearbeitung, weiterer Austausch und Planung für Reihe: Machtmissbrauch

Amelie: Tagesgeschäft, Websiteinfoseiten für Referate und AGen, Orga für Queere Lesungsreihe

Max: Tagesgeschäft, Datenschutze Gespräche, Websiteinfoseiten für Referate und AGen,

Vik: TG, Veranstaltungsnachbereitung AuCo, Audimin sachen

Ferdi: Veranstaltungsorga + TG

Moritz: AStA + Fachschaften + ZLL KI Treffen (wenig gebracht), VB Feuersalamander Vortrag, Öko + Finanzen TAF -> Finanzsachen wurden mehr oder weniger widerspruchslös hingenommen, manche Leute hatten Bedenken wegen Teilnahmelisten und dass die dann keine Safe Spaces mehr für ihre Leute sein können. Bezüglich Nachhaltigkeit gabs viel Diskussion (in alle Richtungen). Größtenteils aber Zustimmung zum Konzept der 2. Seite für den Erstattungsantrag. Außerdem war der Fachschaften Verteiler scheinbar broken sodass nur die Bio Menschen da waren, müssen also einen neuen Termin mit den Fachschaften machen, um deren Anmerkungen einzusammeln. Danach überlegen wie wir weitermachen.

Johanna: Öko + Finanzen TAF (siehe Moritz), Vortrag Planung, Nachhaltigkeits-LAT

Seyyid: Anfrage an Doktorandin Saba Mirhosseini ob Sie Interesse hat einen Vortrag zum Themenbereich „Iran in Kontext zu den aktuellen Protesten und Menschenrechten“, zu schreiben? Frage der E-Sport Hochschulgruppe, ob es möglich wäre, größere Lagerräume zu bekommen. Besuch von der Referentin der Rektorin Sarah Dröge zum Thema Antagonismus zwischen AStA und Rektorat wahrgenommen. Tagesschicht.

Kris + Nergiz: Tagesgeschäft

TOP 5: Berichte aus Senat und Kommissionen

-

TOP 6: Einrichtung Siebdruck Werkstatt und Workshops

Es soll eine Einführung in grundlegende Siebdrucktechniken auf Textil, Unterstützung bei der Einrichtung der Siebdruck-Werkstatt des AStAs mit dem Kulturreferat

- 360 Euro für die Finanzierung der Workshops (siehe Angebot)

13-0-0, damit angenommen

TOP 7: Workshop Let`s Talk: Sassys Perspektiven im Musikbusiness

- Die Veranstaltung soll am 07.02.206 um 21 Uhr im Nr.z.P. stattfinden. Es geht um eine Vollfinanzierung des Panels zur Sichtbarkeit von Flinta-Personen in der Veranstaltungsbranche
- Beantragt werden 450 Euro

10-1-3, damit angenommen

TOP 8: Lesung Sibel Schick

- Wird aus dem Plenum der letzten Woche wieder mit aufgenommen.

- Buchlesung zu „Mein Körper- wessen Entscheidung“
- 600 Euro Honorar

14-0-0, damit angenommen

TOP 9: Anmeldungsvideo zu Veranstaltungen

- Verweis auf ASTA-Knowledge mit der Bitte, dass wir uns alle das Video anschauen

TOP 10: PEVZ Eintragung der ASTA Referent*innen

- ASTA Referate sollen schneller zu finden sein. Daher wird sich Amelie drum kümmern. Wer sich bis nächste Woche nicht bei ihr gemeldet hat, dass er*sie nicht mit ins PEVZ kommt wird trotzdem erstmal mit ins PEVZ eingetragen.

TOP 11: Iran Vortrag:

- Kommunikationsaustausch zwischen dem Referat für Internationales und Hochschulpolitik. Die Veranstaltung soll im Februar erfolgen

TOP 12: ASTA-Sommerfest im Juni mit dem RSB

- 24.06.2026 Veranstaltung mit dem ASTA und dem RSB im Rahmen des Sommerfests
- Weitere Infos folgen

TOP 13: Fehlender Kundenstopper

- Mail wird an Maximilian geschickt, sodass da nochmal offiziell nachgefragt werden soll.

Sonstiges: